



## Autoridades hacen llamado “urgente” a vacunarse contra la influenza

Ante el aumento de la circulación viral y de las consultas por enfermedades respiratorias en la red asistencial de salud pública y privada, el Seremi de Salud (s), Gustavo Rojas Medina junto a alcaldes de los territorios con menor porcentaje de cobertura en la vacunación contra la influenza, reiteraron el llamado urgente a que los grupos objetivos accedan a la inoculación, con el fin de evitar hospitalizaciones y cuadros respiratorios graves.

“Es fundamental que las personas que aún no se han protegido con la vacuna contra la influenza lo hagan cuanto antes, ya que estamos enfrentando una situación epidemiológica cercana a un peak de enfermedades respiratorias”, afirmó la autoridad sanitaria. Rojas detalló que el porcentaje de avance en la Región de Ñuble alcanza un 73,26 %, con 235.943 personas inmunizadas.

Por su parte, el alcalde de Chillán Viejo, Jorge del Pozo, se sumó al llamado, enfatizando en la importancia de que la comunidad —especialmente los adultos mayores y personas con enfermedades crónicas— accedan a los centros de salud. “Llamamos a la comunidad chillanvejana, especialmente a los adultos mayores, con enfermedades crónicas a acceder a los consultorios y postas, y ser parte de esta instancia de protección. Chillán Viejo está bajo el promedio regional y con menor avance que a igual fecha del año pasado, y eso nos preocupa y nos llama la atención”, afirmó el alcalde, aludiendo al 64,86% de avance que presenta esa comuna, el registro más bajo a nivel regional, seguida de San Carlos (66,77%) y San Ignacio (70,31%).

Desde esta última localidad, el jefe comunal, Patricio Suazo, reforzó el llamado a proteger a los grupos más vulnerables. “Estamos por debajo de los promedios regionales, pero aún estamos a tiempo de repuntar para que nuestras familias estén más seguras este invierno, sin olvidar que las vacunas tienen un efecto rebaño”, afirmó.

Finalmente, el Seremi de Salud (s), recordó que el uso de mascarilla es obligatorio en las unidades de urgencia de los centros de salud, y recomendó su uso voluntario en caso de presentar síntomas respiratorios. Además, hizo un llamado a mantener medidas de autocuidado como el lavado frecuente de manos, evitar el contacto con personas enfermas y ventilar espacios cerrados frecuentemente.